
 
Der Landrat verwies auf die mit der Einladung vom 02.12.2011 sowie mit dem Nachtrag zur 
Einladung am 09.12.2011 versandten Anfragen des Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck vom 
04.10., 02. und 23.11., 02. und 06.12.2011 sowie die hierauf bereits erteilten Antworten der 
Verwaltung.  
 
Anmerkung des Schriftführers: Die Antwort der Verwaltung auf die Anfrage vom 06.12.2011 
ist der Niederschrift als Anlage 11 beigefügt. 
 
Abg. Dr. Fleck bedankte sich ausdrücklich für die ausführliche Beantwortung seiner Anfrage zur 
„Kriminalstatistik“ durch die Kreispolizeibehörde. Zu seiner Anfrage „Fluglärm“ merkte er an, 
dass er mit der Antwort nicht ganz zufrieden sei. Er habe den Eindruck, dass dieses Themenfeld 
im Bereich des Dezernates 5 „nicht so ganz richtig angesiedelt sei.“ Er rege insoweit an, dies 
künftig in der Zuständigkeit des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz zu behandeln. 
 
Der Landrat entgegnete, dass sich das zuständige Dezernat sehr wohl und intensiv um dieses 
Thema kümmere. Er verwies auch auf die vom Kreistag hierzu beschlossenen Resolutionen. 
 
 
Der Landrat nahm Bezug auf die Anfrage der GRÜNE-Kreistagsfraktion vom 14.12.2011: 
„Presseberichterstattung über Äußerungen des Siegburger Bürgermeisters Franz Huhn im 
Hinblick auf den städtischen Haushalt 2012 sowie die Höhe der Kreisumlage“. Die Beantwortung 
der Anfrage sei der heutigen Tischvorlage zu entnehmen. 
 
Der Landrat verwies auf eine Anfrage des Kreistagsabgeordneten Meise vom 14.12.2011: 
„Ankündigung von Massenentlassungen durch die RWE“. Die Beantwortung sei ebenfalls der 
heutigen Tischvorlage zu entnehmen. 
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 


